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 A Capitania dos Portos 
e mergulhadores do Corpo 
de Bombeiros encontraram 
na última quinta-feira (2) 
uma boia marítima, usada 
em embarcações semelhantes 
a que estava o casal Leonardo 
Machado de Andrade, de 50 
anos, e Cristiane Nogueira de 
Silva, de 48 anos, que desa-
pareceu em Angra dos Reis 
no último dia 22, quando saiu 
para ver o pôr do sol. 

O equipamento foi locali-
zado entre a Baía de Sepetiba 
e a Restinga de Marambaia, 
aumentando a suspeita da 
Polícia Civil de que o barco 
tenha naufragado e o casal 
não conseguiu socorro. 

O corpo da corretora de 
imóvel foi encontrado na 
Restinga de Marambaia uma 
semana depois do desapa-
recimento. Exames no IML 
comprovaram que Cristiane 
morreu em decorrência de 
afogamento.

O paradeiro de Leonardo 
ainda é um mistério para a 
polícia. As buscas por ele 
e pela embarcação entra-
ram no 11º dia na última 
sexta-feira. 

GISELE ALVES

giselealvesimprensa@gmail.com

O nono mês do calendário é marcado pelo 
“Setembro Vermelho” no mundo animal. A 
campanha é um alerta para as doenças cardí-
acas em cães, uma das que mais preocupam 
donos e veterinários é o famoso verme do 
coração, a dirofilariose canina, como é cha-
mada tecnicamente, sendo também conhe-
cida como filária, uma enfermidade emer-
gente e que vem sendo cada vez mais diag-
nosticada na região metropolitana do Rio 
de Janeiro. O parasita é um verme branco 
que pode chegar até 30 centímetros de com-
primento. Afeta o coração e os pulmões do 
animal, podendo viver durante anos dentro 
do bichinho, até lhe causar a morte.

O médico veterinário, Delson Dos San-
tos, falou sobre os principais cuidados 
e prevenções necessários para manter o 
seu pet longe deste problema. Ele conta 
que o diagnóstico da Dirofilariose se dá 

por meio de exames como a pesquisa de 
microfilárias no sangue, testes rápidos, 
ecocardiograma.

“O meio de transmissão da doença acon-
tece pela picada do mosquito infectado 
pelo parasito, que é o nematódeo Dirofi-
laria immitis. O mosquito se contamina ao 
parasitar um cão infectado e transmite aos 
cães saudáveis através da picada. No mundo 
todo existem dezenas de mosquitos capazes 
de transmitir a dirofilariose, porém para nós 
os mais importantes são os Aedes, Culex, 
Anopheles”, explica.

Sobre os sintomas da dirofilariose, o 
médico veterinário diz que eles são muito 
variados como: tosse crônica, intolerância 
ao exercício, fadiga, aumento da frequên-
cia respiratória, respiração irregular, perda 
de peso, anorexia, sangramento nasal, entre 

outros. Segundo ele, apesar desta vasta lista 
de sintomas, muitos pacientes são diagnos-
ticados sendo assintomáticos.

Tratamento 
Delson dos Santos, conta que existem 

diversos tratamentos para a dirofilariose e 
cabe ao médico veterinário avaliar o que 
melhor se aplica a cada paciente. “Os tra-

tamentos vão desde parasiticidas à cirur-
gias cardíacas. Como toda doença, a pre-
venção é o melhor remédio. Hoje existe 
uma vasta gama de opções para se prevenir 
a doença como medicamentos orais, inje-
táveis e tópicos. O controle de mosquitos 
também é muito importante na prevenção. 
Levar sempre o animal ao veterinário é a 
melhor forma de prevenir”, conclui.

“Setembro Vermelho”  
marca a prevenção de  

doenças cardíacas em cães 

Reprodução

Governo libera  
R$ 1,1 bi para Fundos 
de Saúde a estados 

e municípios
Fiocruz indica 
interrupção da 

tendência de queda 
de casos de Srag

O número de casos de Sín-
drome Respiratória Aguda 
Grave (Srag) no Brasil man-
teve a tendência de interrup-
ção de queda, observada desde 
o final de maio, mostra o último 
Boletim InfoGripe, divulgado na 
última quinta-feira (2) pela Fun-
dação Oswaldo Cruz (Fiocruz).    

No entanto, os indícios de 
possível retomada do cresci-
mento em agosto, apontados na 
semana passada, não se con-
firmaram, mantendo o sinal de 
estabilidade.

A incidência da síndrome 
é um parâmetro de monitora-
mento da pandemia de covid-
19, uma vez que o Sars-CoV-2 
é responsável por 96,6% dos 
casos virais de Srag registrados 
desde 2020.

Recorte estadual
Os dados indicam que ape-

nas quatro das 27 unidades da 
federação apresentam sinal de 

crescimento na tendência de 
longo prazo, com destaque para 
Bahia, Rio Grande do Norte, 
Rio de Janeiro e Espírito Santo. 
Os dois primeiros estados apon-
tam para início de crescimento 
ao longo de agosto, enquanto o 
Rio de Janeiro apresenta sinal de 
crescimento acentuado desde a 
segunda quinzena de julho.

Dentre os demais estados, 
dez apresentam sinal de estabi-
lidade nas tendências de longo 
e curto prazo: Acre, Alagoas, 
Amapá, Ceará, Minas Gerais, 
Paraíba, Piauí, Roraima, Santa 
Catarina e São Paulo.

O estudo observou entre 
crianças e adolescentes (de zero 
a 9 anos e de 10 a 19 anos) uma 
estabilização dos casos de Srag 
em patamar significativamente 
elevado quando comparados 
com o histórico da pandemia. 
“Vale considerar que a situa-
ção atual é similar ao pico mais 
agudo de 2020”, diz a Fiocruz.

Reprodução

Uma portaria do Ministé-
rio da Saúde, publicada no 
Diário Oficial da União 
na última sexta-feira 
(3) destina mais de 
R$ 1,1 bilhão para 
fundos de Saúde 
dos estados, Dis-
trito Federal e 
municípios. Os 
recursos serão 
repassados em 
parcela única 
para o enfrenta-
mento da pande-
mia de covid-19.  

O  montante está 
previsto na Medida Pro-
visória (MP nº 1062/21), 
editada pelo presidente Jair 
Bolsonaro no mês passado, 
que libera mais de R$ 9,1 
bilhões para o combate à 
covid-19.

O Fundo Nacional de 
Saúde fica com a maior parte 
dos recursos: mais de R$ 8,3 
bilhões. O dinheiro deve ser 
aplicado em atenção à saúde 
para procedimentos em 
média e alta complexidade, 
estruturação de serviços de 
urgência e emergência, paga-
mento do piso de atenção 
primária à saúde, educação 

e formação em saúde.
Pela MP, uma parte do 

restante do valor previsto - 
R$ 705,1 milhões - irá para 
a Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz). Os recursos vão 
financiar compra e distribui-
ção de vacinas, manutenção 
de laboratórios e pesquisas 
clínicas em patologias de alta 
complexidade da mulher, da 
criança e do adolescente.

O Hospital Nossa Senhora 

da Conceição fica com o res-
tante, R$ 15,3 milhões. O 
dinheiro faz parte do pro-
grama de atenção à saúde 
nos serviços ambulatoriais 
e hospitalares do Ministério 
da Saúde em Porto Alegre.

A MP 1062/21 tranca a 
pauta de votações do Con-
gresso a partir de 24 de setem-
bro e precisa ser votada por 
deputados e senadores até o 
dia 8 de outubro.

Recursos 
serão repassados 

para enfrentamento 
da covid-19

Capitania 
dos Portos 

encontra boia 
semelhante 
a usada em 
embarcação 

em que 
estava casal Indícios de possível retomada de crescimento não se confirmaram
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G.A.S Consultoria um passo à 
frente na geração de riquezas

SÓ OS BANCOS PODEM?
Bancos tradicionais ope-

ram diariamente nos merca-
dos de ações, seus trades trei-
nados alcançam significativos 
resultados econômicos para tais 
instituições. Todavia os trilhões 
de reais embolsados pelos ban-
cos as custas das poupanças de 
milhares de brasileiros (corren-
tistas), não implicam em irri-
quecimento ilícito.

CONVIDAR AMIGOS  
PARA O BANCO E GANHAR  
RECOMPENSA PODE?

Certamente você já recebeu 
em seu email, ou em alguma 
mídia social um pedido singelo 
do seu banco: ‘ indique um 
amigo e resgate seu prêmio’

Banco Central, Ministério 
da Fazenda, CVM, acham que 
tudo bem. Afinal você está ‘ape-

nas indicando um amigo para 
um banqueiro que você ama’ (.)

QUAL A GARANTIA QUE  VOCÊ 
TEM SE O BANCO QUEBRAR?

Todos os bancos brasileiros 
contribuem com o FGC (Fundo 
Garantidor de Crédito). No 
entanto, se o banco falir, pode 
ser que nem o FGC consiga te 
ressarcir completamente. Isso 
porque, o FGC tem um limite. 
Desse modo, se o banco falir, o 
FGC é acionado e você recebe, 
no máximo, R$ 250.000,00 
(duzentos e cinquenta mil reais) 
do valor total investido.

Ou seja, se você tem 
R$1.000,000,00 (um milhão de 
reais) na sua conta, apenas 25% 
‘tem cobertura’. Além disso, você 
tem ‘a palavra de um governo’, 
pena que até governo já confis-
cou TUDO de conta bancária.

G.A.S CONSUTORIA  
QUEBRANDO PARADIGMAS, 
GERANDO RIQUEZAS E   
DISTRIBUIÇÃO DE RENDA 

A G.A.S Consultoria fun-
dada pelo ex garçom Glaid-
son Acácio do Santos e sua 

esposa Mirelis Yoseline Diaz 
Zerpa vem promovendo uma 
revolução na vida de milha-
res de pessoas. Como revelado 
em diversos meios de comu-
nicação, pequenos, médios e 
grandes empresários vem se 

beneficiando do trabalho da 
empresa. Faltou dizer das cen-
tenas de pessoas de baixa renda 
que também passaram a ter um 
rendimento muito melhor de 
suas pequenas  poupanças ao 
contrário do que acontecia nos 
bancos tradicionais. 

G.A.S NÃO É PIRÂMIDE 
Milhares de clientes foram 

às ruas em várias Cidades no 
Rio de Janeiro, no Distrito 
Federal e até em uma Cidade 
no sertão da Paraíba, para 
declarar seu apoio a Glaid-
son Acácio do Santos (CEO da 
G.A.S) e pedir sua libertação 
da prisão. Segundo os clientes 
que promoveram as manifes-
tações de apoio, nunca foram 
solicitadas a indicar clientes 
para poder obter o recebimento 
de seus rendimentos.

E nquanto Bancos tradicionais abocanham trilhões de reais por ano com o dinheiro do povo, cobrando taxas 
extorsivas, a exemplo de cheque especial e cartão de crédito podendo chegar a mais de trezentos por cento 
(300%) ao ano; em contra partida repassa míseros centavos (0,5%) por aplicação em poupança, só para citar 
um caso de distorção, além de taxas de manutenção abusivas. Na contra mão dessa ‘agiotagem oficial’  a G.A.S 
Consultoria proporciona  há nove anos oportunidade de ganhos mais justos no mercado de criptoativos através 

da sua terceirização de trade. Certamente uma empresa com tamanha ousadia para quebrar paradigmas libertando 
pessoas simples do monopólio bancário, despertou a fúria de gigantes.

Advogado especialista em 
Cybercrime explica se é pos-
sível ser milionário na pro-
fissão de Trader (Jornaljurid.
com.br)

Ex prefeito da Cidade diz 
que ‘bitcoin mudou a vida 
das pessoas’

DR. ANSELMO FERREIRA 
MELO COSTA, Advogado 
especialista em Cybercrime

O doutor afirma que as 
moedas digitais podem dar 
um retorno interessante 
sim, por isso antes de julgar 
e condenar uma pessoa ou 
uma empresa através de 
uma reportagem na mídia, 
é preciso entender melhor 
como ela conseguiu isso. 

O advogado Dr Anselmo 
Costa recomenda cautela de 
todos os lados para melhor 
compreender o contexto 
da situação envolvendo a 
G.A.S.

O especialista fala ainda 
sobre a importância dos 
órgãos reguladores avançar 
na direção da regulamentação 
do serviço de trader

 ‘Assim, diante dos 
acontecimento é mais do que 
a hora da CVM e o Banco 
Central criar novas regras 
para possível empresas 
terceirizarem operações 
de trader (como o caso da 
empresa investigada G.A.S 
) e assim, com fiscalização 
essa terceirização ser uma 
realidade no brasil onde 
pessoas com formação e 
conhecimento do mercado 
terceirizam seus serviços 
de trader de forma regular e 
fiscalizada’.

ALAIR CORRÊA,  
ex-prefeito de Cabo Frio - RJ 
- Cidade onde fica a sede da 
G.A.S 

Diz que o biticoin mudou 
a vida dos Cabofrienses. 
Ele chama atenção para os 
que torcem contra a G.A.S 
‘parece que preferem ser 
espoliados por banqueiros’ 
escreveu o ex prefeito em 
suas mídias sociais. Ele disse 
ainda ‘ As pessoas passaram 
a viver melhor, pois o cara 
(Glaidson) paga 10% de 
ganhos mensais sem jamais 
ter atrasado. E, por isso 
pode estar sendo perseguido. 
Tomara que tudo se resolva 
logo. Nossa cidade quer paz’.

A VOZ DO POVO
Ao considerar a covarde investida de grandes grupos 

financeiros e de comunicação contra o ex-garçom negro 
da periferia de Cabo Frio - RJ, e a reação popular em favor 
do hoje aclamado CEO da G.A.S - bem sucedida empresa 
de educação financeira tecnológica - é possível dizer que 
o mercado de cripto no Brasil a partir de então não será 
mais o mesmo.

Em todas as áreas ‘O POVO PEDE LIBERDADE!’
Nada diferente na área econômica e financeira.
Abaixo a ditadura do banco! Diz o povo.
‘E a voz do povo é a voz de Deus.’

O QUE DIZEM AS 
AUTORIDADES E 
ESPECIALISTAS

Operação Independência para prevenir aumento no número de acidentes
A Polícia Rodoviária Fede-

ral (PRF) iniciou na última 
sexta-feira, dia 3, a Operação 
Independência 2021 no Rio de 
Janeiro. Durante os feriados, 
historicamente há um aumento 
relevante do fluxo de veículos 
e de ônibus de passageiros nas 
rodovias federais, fatores que 
contribuem para o aumento da 
violência no trânsito, podendo 
provocar elevação na quanti-
dade de acidentes graves, feri-
dos e mortos.

A operação, que segue até 
terça, dia 7, irá priorizar ações 

voltadas à segurança viária, 
prevenção e redução da gra-
vidade dos acidentes de trân-
sito e à garantia da mobilidade 
nas rodovias do país.

Será dada atenção especial 
as ações de combate a embria-
guez ao volante, fiscalização de 
ultrapassagens em trechos de 
pista simples e o controle do 
excesso de velocidade. O uso 
do cinto de segurança, do capa-
cete, dos dispositivos de reten-
ção para crianças e do uso de 
telefone celular, além de fisca-
lizações específicas de motoci-

cletas e condições de conser-
vação dos veículos, também 
estão entre os focos das equi-
pes da PRF.

A PRF também intensifi-
cará sua atuação no combate 
ao crime, em especial reali-
zando abordagens focadas 
nas informações do serviço 
de inteligência e a utilização 
de ferramentas de comunica-
ção, para prender criminosos, 
recuperar veículos roubados e 
retirar armas ilegais, drogas e 
produtos contrabandeados de 
circulação. Ação segue até a próxima terça-feira
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Secretaria de Cultura 
abre 500 vagas para 

cursos em Belford Roxo

Cabo Frio de “casa 
cheia” no feriadão

Prefeitura de Resende 
abre pré-inscrições para 
modalidades do segundo 

Centro Esportivo do Município
A Prefeitura de Resende, 

através da Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer, está 
com pré-inscrições abertas para 
oito atividades ou modalidades 
esportivas, que serão promo-
vidas no novo Centro Espor-
tivo do Município. As inscri-
ções podem ser feitas através 
do preenchimento de dados no 
link https://docs.google.com/
forms/d/e/1FAIpQLSf0QyY6
PPzplQuo4vSDI0G1J5NH0b
kODGMnZ9oJsDWTl1rDVA/
viewform. 

 As atividades oferecidas no 
espaço são de Judô, Jiu-Jitsu, 
Karatê, Capoeira, Ballet, Jazz, 
Hip-hop e teatro. A expectativa 
é de que o espaço entre em ati-
vidade nas primeiras semanas 

de setembro. Por isso, a secre-
taria já tem pré-inscrições aber-
tas com o objetivo de iniciar as 
turmas neste mês. 

 O segundo centro espor-
tivo do município será locali-
zado onde antes funcionava a 
Câmara Municipal de Resende. 
O prédio histórico passou por 
obras de revitalização, sem per-
der as características de arqui-
tetura, para que pudesse ser 
melhor aproveitado pela popula-
ção. Até então, a antiga câmara 
tinha pouca utilidade tendo em 
vista sua ampla estrutura. 

 Ao preencher o formulá-
rio de inscrição, é fundamen-
tal saber que cada aluno poderá 
participar somente de uma ati-
vidade por vez e que as cagas 

são específicas para faixas etá-
rias pré-definidas. Após a pré-
-inscrição efetuada, a equipe da 
Secretaria Municipal de Obras 
e Serviços Públicos entrará em 
contato para informar sobre o 
início das atividades e forma-
ção de turmas. 

 “Esperamos que a popula-
ção aproveite as oportunidades 
no novo centro esportivo, pois 
dedicamos e mobilizamos pro-
fissionais e uma boa estrutura 
para o desenvolvimento dessas 
atividades. O objetivo é ampliar 
a cultura do esporte no muni-
cípio e familiarizar as crianças 
e adolescentes com modalida-
des, que inclusive, são olím-
picas. Os frutos serão colhi-
dos não só imediatamente, com 

uma atividade para preencher 
o tempo vago, como no futuro, 
com atletas que foram inseri-
dos no esporte através da ini-
ciativa da gestão municipal. Já 
é o segundo centro do muni-
cípio e o segundo criado pela 
gestão. Ele fica no centro da 
cidade e, com isso, muito aces-
sível para todo o município, já 
que fica próximo da principal 
rodoviária que movimenta a 
cidade”, explicou o secretário 
municipal de Esporte e Lazer, 
David de Jesus. 

O espaço fica situado na 
Rua Padre Couto, número 10, 
Centro. A prefeitura disponibi-
lizará profissionais capacitados 
para o ensinamento de cada ati-
vidade oferecida no local. 

Novo espaço oferecerá, 
no total, oito tipos de 
atividades e esportes 

A Secretaria de Cultura 
de Belford Roxo está com 
inscrições abertas para 500 
vagas em cursos livres. As 
opções são variadas como 
dança, zumba, teatro, arte-
sanato, capoeira, iniciativa 
musical, flauta, percussão, 
bateria, DJ e fotografia.

As inscrições podem ser 
feitas na Casa da Cultura 
(Avenida Bob Kennedy, s/n, 
Nova Piam). É necessário 
levar cópia da identidade, 
comprovante de residência, 
duas fotos 3X4, declaração 
escolar e pasta azul 17.

Em virtude da pande-
mia, as turmas serão redu-
zidas para evitar aglomera-
ção e possível contágio da 
Covid-19. “Alunos e profes-
sores terão que usar másca-
ras e higienizar as mãos com 
álcool 70. Tomaremos todos 
os cuidados para preservar-
mos a saúde de todos que fre-
quenta ou trabalham na Casa 
da Cultura. Os cursos sur-
gem como oportunidade para 
quem quer se aperfeiçoar na 
carreira ou iniciar em outras 
áreas”, destacou secretário de 
Cultura, Bruno Nunes.

Foi prorrogada até 30/09 a 
Campanha Regulariza MEI. A 
ação, que acontece na Sala do 
Empreendedor, órgão ligado a 
Subsecretaria de Desenvolvi-
mento Econômico da Prefei-
tura de Mangaratiba, tem como 
foco ajudar Microempreende-
dores Individuais (MEIs) da 
cidade a regularizarem a situa-
ção de seus negócios e evitarem 
o cancelamentos de cadastro.

A campanha disponibi-
liza, gratuitamente: auxílio na 
formalização do MEI; baixa; 
alteração de cadastro; parce-
lamento dos débitos; declara-
ção anual de faturamento; e 
emissão de guias de pagamento. 
Vale dizer que os microempre-
endedores que estiverem com 
o pagamento de impostos em 

As inscrições podem ser feitas na Casa da Cultura

A expectativa para o Feria-
dão da Independência (7) em 
Cabo Frio é de “casa cheia”, 
segundo o Secretário de 
Turismo do Município, Carlos 
Cunha. O período entre os dias 
3 a 8 de setembro deve atrair 
diversos turistas para a região, 
168 mil veículos são espera-
dos na RJ-124, rodovia que liga 
a região metropolitana do Rio 
de Janeiro aos municípios da 
Costa do Sol.  

 O setor hoteleiro também 
espera uma grande demanda 
hóspedes. Permitidos a traba-
lhar com apenas 70% da ocupa-
ção, hotéis e pousadas já regis-
tram lotação e se preparam para 
o feriado.

 É o caso da Pousada Pier 
Beach Club, que fica na Praia 
do Foguete, em Cabo Frio. De 
acordo com Marcio Cravo, 
administrador do local, todas 
as acomodações já estão reser-
vadas e a previsão é que a maio-
ria dos hóspedes chegue no 
sábado (4).

 Rafael Soares, sócio-pro-
prietário de um restaurante que 
fica na Vila Nova, também está 
confiante. “Nossas expectativas 
são excelentes. Está havendo 
muita procura de grupos para 
almoçar no Village. Creio que 
esse movimento dará um ‘boom’ 
na economia local. Esse feriado 

irá salvar nossa folha de paga-
mento, luz, água de agosto”, 
afirma, esperançoso.

 Ele conta também, que 
mesmo com a grande procura, 
pretende manter os cuidados 
recomendados por especialis-
tas. “Claro que devemos conti-
nuar com as medidas contra o 
coronavírus. Estamos disponi-
bilizando um funcionário para 
por álcool em gel 70 em todos 
os clientes que chegarem, dis-
ponibilizando luvas e em todas 
as nossas mesas tem álcool tam-
bém.  Vamos trabalhar com café, 
almoço e jantar para poder divi-
dir o público de excursões e evi-
tar ao máximo aglomerações”, 
completou.

 Para conter a propagação 
da Covid-19, a Gestão Munici-
pal manteve todas as medidas 
de prevenção e combate previs-
tas no Decreto Nº 6.570/2021. 
Entre outras normas, o docu-
mento prevê que bares e res-
taurantes devem encerrar as ati-
vidades à meia noite. O Termi-
nal de Ônibus de Turismo vai 
operar com o limite de capaci-
dade de 60 vagas de estaciona-
mento para veículos de turismo. 
Não está prevista a realização 
de barreiras sanitárias. Segundo 
o Secretário de Turismo, todas 
as vagas do TOT já estão pre-
enchidas.

atraso têm até o fim deste mês 
de agosto para regularizarem 
seus débitos. 

A partir de setembro, a 
Receita Federal encaminhará 
os débitos apurados nas Decla-
rações Anuais Simplificadas 
(DASN-Simei) dos MEIs não 
regularizados para inscrição em 
Dívida Ativa.

Além da inscrição em Dívida 
Ativa, o empreendedor inadim-
plente poderá sofrer uma série 
de sanções como, por exemplo, 
perder a qualidade de segurado 
no INSS; deixar de usufruir dos 
benefícios previdenciários; ter 
seu CNPJ cancelado; ser exclu-
ído dos regimes Simples Nacio-
nal e Simei; além de ter dificul-
dade na obtenção de financia-
mentos e empréstimos.

Prefeitura de Mangaratiba 
prorroga campanha para 
regularização do MEI

CONFIRA AS OPORTUNIDADES 
DE ATIVIDADES
 
JUDÔ
6 a 17 anos (manhã, tarde e noite) 
 
JIU-JÍTSU
6 a 17 anos (manhã, tarde e noite) 
 
KARATÊ
6 a 17 anos (manhã) 
 
CAPOEIRA
6 a 17 anos (tarde) 
 
BALLET
3 a 11 anos (manhã, tarde, noite) 
 
JAZZ
12 a 17 anos (manhã e tarde) 
 
HIP HOP
12 a 17 anos (manhã e tarde) 
 
TEATRO
12 a 18 anos (noite) 

Fotos: Reprodução
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No lançamento da campa-
nha Setembro Verde, de incen-
tivo à doação de órgãos e teci-
dos, o presidente da Assem-
bleia Legislativa do Rio de 
Janeiro (Alerj), deputado 
André Ceciliano (PT), anun-
ciou que o Parlamento flumi-
nense pretende apoiar o banco 
de olhos de Volta Redonda, no 
Sul do estado, na compra de um 
microscópio que vai ampliar 
a capacidade de transplantes.

A cerimônia foi realizada 
na escadaria do Palácio Tira-
dentes, que ficará iluminado 
de verde – cor da campanha 
– até o fim do mês. O evento 
teve a participação do secretá-
rio de Estado de Saúde, Ale-
xandre Chieppe, e do diretor 
geral do programa estadual de 
transplantes (PET), Alexandre 
Cauduro.

 “Volta Redonda tem um 

banco de córneas e agora pre-
cisa de um microscópio, que 
custa R$ 200 mil. Já falei com o 
prefeito de Volta Redonda e ele 
vai preparar um projeto. Vamos 
enviar ao secretário de Saúde, 
para que possamos potencia-
lizar ainda mais o processo de 
doação de órgãos. É fundamen-
tal termos a consciência de que 
podemos ajudar outras pessoas 
quando nos tornamos doado-
res”, disse Ceciliano.

 O Secretário de Estado de 
Saúde Alexandre Chieppe lem-

brou o salto que o Rio de Janeiro 
deu em relação a capacidade de 
transplantar órgãos. O estado 
é o terceiro em número de pro-
cedimentos no país.

“O Rio veio, ao longo do 
tempo, melhorando esse pro-
cesso, capitando cada vez mais 
órgãos e transplantando cada 
vez mais. É preciso melhorar, 
com um esforço maior do ser-
viço público para transplantar 
mais. Precisamos sensibilizar 
a todos da importância desse 
ato”, disse Chieppe.

 Ainda estiveram presen-
tes no evento os deputados 
Dr. Deodalto (DEM), Rosane 
Félix (PSD), Adriana Baltha-
zar (Novo) e Noel de Carva-
lho (PSDB).

 A iluminação verde ainda 
vai contemplar também a 
Semana Estadual de Valori-
zação e Qualificação do Pro-
fissional de Educação Física, 
com objetivo de conscientizar 
a população sobre medidas de 
promoção a uma vida saudá-
vel. A iniciativa é de autoria 

do deputado Marcos Mulher 
(SDD), por meio da lei Lei 
9.086/2020.

O Setembro Verde foi criado 
através da Lei 7.591/17, de 
autoria do ex-deputado Tio Car-
los. Há também o Dia Nacional 
da Doação de Órgãos e Teci-
dos, comemorado no dia 27 de 
setembro. Em caso de doado-
res falecidos, que não tenham 
expressado sua vontade de ser 
um doador, o procedimento 
só acontece com autorização 
da família. Se for constatada 
morte cerebral, podem ser doa-
dos o coração, os dois pulmões, 
o fígado, os dois rins, o pân-
creas e o intestino; além de teci-
dos como córneas, ossos, pele e 
válvulas cardíacas. Já em morte 
causada por parada cardiorres-
piratória, apenas os tecidos são 
doados. Outras informações no 
site www.transplante.rj.gov.br.
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Campanha Setembro Verde: 
Alerj anuncia apoio ao Banco 
de Olhos de Volta Redonda

Fotos: Reprodução

Campanha 
“Agosto Lilás” 
reforça apoio 
à mulher em 
Duque de 
Caxias

A cerimônia foi realizada na escadaria do Palácio Tiradentes

A Patrulha Maria da 
Penha da Guarda Munici-
pal de Duque de Caxias foi 
criada em março de 2016 com 
o objetivo de diminuir e pre-
venir a violência doméstica e 
familiar contra a mulher. O 
sucesso alcançado incentivou 
outras cidades, como Macaé, 
Volta Redonda, Araruama, Rio 
das Ostras, Petrópolis e até 
mesmo Bogotá, na Colômbia, 
a também implantarem esse 
projeto. Hoje, é referência no 
estado pelo excelente trabalho 
desenvolvido.

A iniciativa consiste em 
fazer a verificação do cum-
primento das medidas prote-
tivas garantindo efetividade a 
lei Maria da Penha. A Patrulha 
recebe do juizado de violência 
doméstica e familiar as mulhe-
res que têm medida protetiva 
e queiram participar do pro-
grama. A partir disso, é feito 
um projeto de segurança espe-
cial para essa mulher. A equipe 
da Patrulha Maria da Penha 
realiza visita a essas vítimas, 
investiga para ter a certeza de 
que a medida está sendo cum-
prida, orienta e encaminha 
para a rede de atendimento 
à mulher em situação de vio-
lência doméstica.

 Durante cinco anos de pro-
jeto, com aproximadamente 
15 mil atuações, a Patrulha 
tem índice zero de ocorrên-
cia de morte de mulheres nos 
casos envolvidos. Em caso de 
descumprimento da medida 
protetiva, as vítimas podem 
ligar para a Patrulha Maria 
da Penha pelo telefone 0800 
26 3434, da Guarda Munici-
pal de Duque de Caxias.

Projeto “Mulher Segura”
Mais uma rede de apoio à 

mulher é elaborada no muni-
cípio de Duque de Caxias. 
Dessa vez, o novo projeto 
“Mulher Segura”, desenvol-
vido pela Secretaria Muni-
cipal de Segurança Pública, 
contribui na redução dos 
índices de violência contra 
a mulher, atuando principal-
mente na prevenção.

 O projeto une todos os 
pontos de apoio da rede da 
mulher existentes na cidade. 
A iniciativa conta com a parce-
ria de diversos órgãos, como a 
Secretaria Municipal de Assis-
tência Social e Direitos Huma-
nos, Secretaria Municipal de 
Educação, Guarda Municipal, 
principalmente com a Patru-
lha Maria da Penha, Polícia 
Civil, através da DEAM (Dele-
gacia Especializada no Aten-
dimento à Mulher), OAB, e 
lideranças civis dos quatro 
distritos.

 O programa atua no foco 
da vida profissional, social 
e emocional da mulher. A 
equipe leva até elas um con-
junto de informações e ações 
de desenvolvimento pessoal 
para que consigam de fato se 
tornar mulheres seguras.

As abordagens sociais reali-
zadas pela Subsecretaria Muni-
cipal de Assistência Social às 
pessoas em situação de rua de 
Mesquita acontecem todos os 
dias. Semanalmente, também 
é realizada uma ronda noturna 
de busca ativa, em conjunto 
com CAPS AD, Casa Azul e a 
Guarda Municipal. Nesta sexta-
-feira, dia 27, não foi diferente.  
Agentes sociais percorreram as 
praças de Edson Passos e Eliza-
beth Paixão. A ação resultou no 
encaminhamento de um usuá-
rio para inscrição no Cadastro 
Único. Os demais, no entanto, 
não aceitaram atendimento.

O Serviço Especializado em 
Abordagem Social é ofertado 
de forma contínua, conside-
rado como serviço de proteção 

social especial de média com-
plexidade. A ação tem como 
finalidade prover a garantia de 
direitos para a população em 
situação de rua, como o direito 
ao acolhimento em abrigos, 
de inscrição no CadÚnico, de 
segunda via e isenção de docu-
mentos, entre outros.

 “O trabalho de abordagem 
é feito com conversas baseadas 
no critério de confiança e con-
vencimento. A equipe desig-
nada para esse serviço é com-
posta por um educador social, 
psicólogo e assistente. Eles, pri-
meiro, se identificam, explicam 
sobre o trabalho e, por fim, per-
guntam se há o interesse em ir 
para o abrigo”, explica a subse-
cretária de Assistência Social, 
Érika Rangel.

Assistência Social de Mesquita oferece acolhimento
à população em situação de rua

Ações acontecem diariamente no município

Volta Redonda tem um banco de córneas e agora precisa 
de um microscópio, que custa R$ 200 mil. Já falei com o 
prefeito de Volta Redonda e ele vai preparar um projeto. 
É fundamental termos a consciência de que podemos 
ajudar outras pessoas quando nos tornamos doadores.”

ANDRÉ CECILIANO (PT), PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO RIO DE JANEIRO (ALERJ)
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Agentes capturam foragido da Justiça 
condenado a 15 anos de por homicídio

Homens são presos no Centro
do Rio com notas falsas

Traficante é 
flagrado na Dutra 
com mais de 21 

quilos de cocaína

Agentes da Polícia Rodo-
viária Federal, em conjunto 
com a Polícia Federal, pren-
deram, na noite da última 
quinta-feira, um homem de 
33 anos transportando cerca 
de 21,6 kg de cocaína na 
Rodovia Presidente Dutra, 

na altura de Seropédica, na 
Baixada Fluminense. 

Segundo a PF, um moto-
rista chamou a atenção dos 
policiais que resolveram vis-
toriar detalhadamente o veí-
culo. Na ação, os agentes 
encontraram a droga dentro 

do veículo
O preso será encami-

nhado à Superintendência 
da PF, onde será lavrado o 
auto de prisão em flagrante 
por tráfico de drogas, cuja 
pena pode chegar a 15 anos 
de reclusão.

Policiais do Grupamento 
de Policiamento Ferroviário 
da Polícia Militar prenderam 
dois homens com cédulas fal-
sas de R$ 50 na estação da 
Central do Brasil, no Centro 
do Rio. Segundo a polícia, os 
dois suspeitos foram abordados 
após descerem de um trem do 
ramal de Belford Roxo. Den-
tro das capas de dois celula-
res, que estavam em poder da 
dupla, os militares encontra-
ram  R$ 800 em notas falsas. 
Os homens alegaram ter rece-
bido o dinheiro falso na Favela 
do Jacarezinho.

Eles foram levados para a 
Superintendência de Policia 
Federal, na Praça Mauá, onde 
acabaram sendo autuados em fla-
grante por crime de moeda falsa.

Policiais civis da 77ª DP 
(Icaraí) capturaram, um 
homem condenado a 15 anos 
de prisão pelo crime de homi-
cídio.

Os agentes localizaram o 
foragido na estrada de Gua-
piaçu, no bairro Funchal, no 
município de Cachoeiras de 
Macacu.

Contra ele foi cumprido 
mandado de prisão. Após a 
ação, ele foi encaminhado para 
o sistema prisional, onde ficará 
à disposição da Justiça.

Apreensão e prisão foi feita na altura de Seropédica

Um funcionário da Caixa 
Econômica Federal foi preso 
em flagrante, na última quinta-
-feira (2), logo após inserir 
dados falsos de pessoas no sis-
tema responsável pelo Auxílio 
Emergencial - benefício pago 
pelo governo federal. A pri-
são foi realizada por agentes 
da Polícia Federal (PF), em 
Nova Iguaçu, na Baixada Flu-
minense. O homem não teve 
a identidade revelada.

Após a prisão, o funcioná-
rio foi encaminhado à dele-
gacia para realizar os pro-
cedimentos da polícia judi-
ciária. De acordo com a PF, 
toda a ação foi acompanhada 
pelo Setor de Inteligência do 
banco, que atua em conjunto 
com a polícia para combater 
crimes contra a intuição finan-
ceira. 

O preso responderá pelo 
crime de inserção de dados 
falsos em sistema de informa-
ções, e a pena pode chegar até 
doze anos de reclusão, além 
de multa.

Funcionário da Caixa vai em cana após usar 
dados falsos em sistema do Auxílio Emergencial

De acordo com a PF, toda a ação foi acompanhada pelo Setor de Inteligência do banco

Os agentes localizaram o foragido na estrada de Guapiaçu

Homens alegaram ter recebido o dinheiro falso na Favela do Jacarezinho
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Médico e esposa são 
presos em clínica 

clandestina de aborto 
na Zona Oeste do Rio

Uma clínica de aborto 
clandestina que funcionava 
na Freguesia, Zona Oeste, 
foi interditada por policiais 
da Delegacia da Criança e 
Adolescente Vítima (Dcav). 
O médico Antônio Cabedes 
Lopes, e sua esposa, Maris-
tela Lopes da Silva, que atu-
ava como “instrumentadora”, 
foram presos no local. A dupla 
foi autuada em flagrante pelos 
crimes de aborto, crimes con-
tra a saúde pública e relações 
de consumo, além de furto de 
energia elétrica. Antônio era 
procurado pela mesma atua-
ção em Manaus, onde teria 
feito mais de 200 procedi-
mentos.

A localização da clínica 
clandestina foi obtida após 
denúncias de que adolescen-
tes estariam fazendo aborto em 
estabelecimento na Freguesia. 
Com a identificação do médico, 
a investigação chegou até o 
imóvel, localizado em um con-
domínio de classe média alta, 
no bairro da Zona Oeste. No 
local, os agentes constataram 
que uma mulher, de 36 anos, 
havia acabado de abortar.

De acordo com os dele-
gado titular da Dcav, Adriano 
França, o médico já era procu-
rado pelos mesmos crimes em 
Manaus. A dupla teria feito 
mais de 200 abortos no estado 
do Norte do país. Por aqui, 
a dupla cobrava, em média, 
R$ 5 mil por procedimento. 
O valor poderia variar para 
mais caso a gestação fosse de 
risco ou a depender da condi-
ção financeira das mulheres.

A esposa do médico, que 
tentou fugir do local ao per-
ceber a chegada dos policiais, 
atuava como “instrumenta-
dora”, e atraía clientes, inter-
mediava as negociações e cui-
dava da contabilidade da clí-
nica clandestina.

Segundo os investigadores 
da especializada, o local não 
tinha as mínimas condições de 
higiene nem licença para fun-
cionar. Havia sujeira no chão, 
os instrumentos cirúrgicos 

Fotos: Reprodução de internet

Um homem de 34 anos, acu-
sado de ocultar cadáveres no 
bairro Venda da Cruz, em São 
Gonçalo, foi preso na tarde 
da última quinta-feira (2) por 
policiais civis. Ele possuía um 
mandado de prisão em aberto 
e foi localizado em uma casa 
no bairro São José do Imbas-
saí, em Maricá. 

Segundo a Polícia Civil, o 
homem recebia ordens de tra-
ficantes do Morro do Martins, 
em São Gonçalo, para escon-
der os corpos de inimigos dos 
criminosos. Um dos casos 
registrados pela polícia acon-
teceu no interior da comuni-

dade, dominada pela facção 
Comando Vermelho (CV), em 
2015. O acusado possuía em 
seu nome um mandado de pri-
são em aberto por ocultação 
de cadáver. 

De acordo com a polícia, 
agentes da Delegacia Especiali-
zada de Atendimento a Mulher 
(DEAM) receberam a informa-
ção de que o procurado estava 
residindo no bairro São José do 
Imbassaí, em Maricá. Com a 
informação, os agentes foram 
à casa do acusado e realizaram 
a prisão. Ele não ofereceu resis-
tência e foi levado para a sede 
da Deam, no Centro do Rio.

Preso acusado de 
ocultação de cadáver
em Venda da Cruz

O médico 
Antônio Cabedes 

Lopes, e 
sua esposa, 

Maristela Lopes 
da Silva, que 
atuava como 

“instrumentadora”, 
foram presos 

no local

Governador Cláudio 
Castro desmente fim do 

Programa Niterói Presente
O governador Cláudio Castro anunciou 

que o programa Niterói Presente está man-
tido na cidade da Região Metropolitana. De 
acordo com o gestor, o reforço de 300 poli-
ciais no município deve ser ampliado para 
o bairro de Pendotiba. 

“Estão dizendo por aí que o Segurança 
Presente acabou em Niterói! Atenção! É 
Fake News! O programa não foi suspenso. 
Pelo contrário! Ele será ampliado e vai che-

gar à região de Pendotiba, somando quase 
300 agentes em 10 locais da cidade”, disse 
Castro, na postagem. 

Ainda segundo ele, o programa segue 
sendo custeado pelo Governo do Estado do 
Rio de Janeiro. Nesta quarta-feira, circulou 
pelas redes sociais a informação de que o 
contrato entre o município e o governo havia 
vencido, sem que houvesse um acordo. Cas-
tro foi enfático ao desmentir a informação.

Reforço 
de 300 
policiais no 
município 
deve ser 
ampliado 
para o 
bairro de 
Pendotiba

eram lavados na cozinha e uma 
bomba de sucção usada nos pro-
cedimentos ficava no chão. 

Além disso, os policiais 
também encontraram no 

Segundo a Polícia Civil, o homem recebia ordens
de traficantes do Morro do Martins

 A Polícia Civil informou 
na última sexta-feira (03) que 
a ambulante Darah Moreira 
Duarte, de 25 anos, não estava 
grávida. O laudo do Instituto 
Médico Legal (IML) aponta 
que o útero não revela sinal 
macroscópico de gravidez. 
Parentes da jovem, que foi 
espancada até a morte, em 
Cascadura, na Zona Norte do 
Rio, entretanto, haviam sido 
informados sobre a gestação 
na terça-feira (31), quando 
foram fazer o reconhecimento 
do corpo, segundo a prima da 
vítima, Aline Duarte, de 37 
anos. “A gente só soube na 
terça-feira, no IML, que a 
Darah estava gestante”, disse. 

Darah trabalhava vendendo 
balas e teria deixado R$ 25 
com uma mulher identificada 
como Gabriele Galdino. Uma 
sessão de espancamento, fil-
mada e publicada na internet 
teria começado depois que a 

vítima cobrou o dinheiro de 
volta. No vídeo, a ambulante 
é arrastada com chutes e pon-
tapés na calçada de uma rua. 
Ela foi socorrida para a Uni-
dade de Pronto Atendimento 
(UPA) de Madureira, mas já 
chegou ao local sem vida. 

O corpo da ambulante será 
enterrado neste sábado às 14h, 
no Cemitério de Santa Cruz, 
na Zona Oeste. A família de 
Darah arrecadou dinheiro para 
realizar o sepultamento.

Laudo do IML revela que 
ambulante morta não sabia 

que estava grávida

Darah foi morta ao cobrar dívida

De acordo com os delegado titular da Dcav, Adriano França, o 
médico já era procurado pelos mesmos crimes em Manaus. A 
dupla teria feito mais de 200 abortos no estado do Norte do país. 
Por aqui, a dupla cobrava, em média, R$ 5 mil por procedimento. 

local medicamentos abortivos 
e outros com a data de vali-
dade vencida de 2017, 2018, 
2019 e 2020. A paciente, que 
havia passado pelo procedi-

mento pouco tempo antes 
de os policiais chegarem, foi 
encaminhada a um hospital. 
Ela foi medicada e liberada 
pela equipe médica.
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Os ritmistas da Swing da Batalha 
já têm data para o retorno dos traba-
lhos. No próximo dia 8 de setembro ini-
ciam os ensaios da bateria do Acadê-
micos do Sossego, sob o comando do 
Mestre Laion, para o próximo desfile. 
Seguindo todos os protocolos sanitá-
rios, só será permitida a entrada do rit-
mista com o uso de máscara. Devido 
a pandemia e o distanciamento social, 
apenas os integrantes poderão acessar 
o local, não aberto ao público.

Após o avanço da vacinação e a 
grande expectativa da realização do 
carnaval de 2022, o início dos ensaios 
é primordial para a volta dos trabalhos 
dos ritmistas. Além da retomada, Mes-
tre Laion apresentará toda nova direto-
ria que irá compor a Swing da Batalha.

Compõem a nova diretoria da Swing 
da Batalha: Bertoly (Cuíca), Thayane 
Cantanhêde (Chocalho), Sávio Costa 
(Tamborim), Celso, Ygor, Paulão , Japo-
nês, Daniel Costa, Victor, Vinicius, 
Taranta Neto, Andre jr, Felipe Bruno, 
Polinho, e na parte administrativa Zé.

Esse é o time oficial da Swing da 
Batalha, sob o comando do Mestre 
Laion, que irá em busca da nota máxima 
em 2022, onde o Acadêmicos do Sos-

sego levará o enredo “Visões Xamâni-
cas” do carnavalesco André Rodrigues. 
A agremiação será a sétima escola a des-
filar na sexta-feira de carnaval.

RIO DE JANEIRO, SÁBADO,4, 5 E 6 DE SETEMBRO DE 2021CULTURA

APÓS SEPARAÇÃO, ARRASCAETA, DO 
FLA, CURTE PRIMEIRA FESTA SOLTEIRO
Em meio ao impasse na renovação com o 
Flamengo, Arrascaeta está reaprendendo a 
ser solteiro. Ele e a modelo Camila Bastiani se 
separaram após oito anos juntos. E, ao que tudo 
indica, o moço não está jogado para escanteio, não.

Pelo menos é o que contam algumas pessoas que 
estiveram na festa de aniversário de Gabigol, no 
último fim de semana. Arrascaeta viajou para o 
Guarujá, litoral paulista, onde o amigo e parceiro 
de time decidiu comemorar seus 25 anos.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

MUNDO DOS 
FAMOSOS

BATERIA SWING DA BATALHA INICIA ENSAIOS EM SETEMBRO 
COM NOVA DIRETORIA SOB COMANDO DO MESTRE LAION

HORÓSCOPO

Pode ser um dia cheio de aborrecimentos ou que pega na 
sua ferida, portanto a paciência precisa ser cultivada. Você 
pode sentir o seu lado emocional instável. Tome cuidado 
com ataques ou com a inveja de pessoas que estão bem 
próximas a você

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Cuidado com os excessos no dia de hoje. Vale a pena 
cuidar bem das suas finanças. Você pode receber favores 
com segundas intenções, então tome cuidado. Existem 
realizações, mas pode não valer a pena o preço a pagar 
para ter essa conquista realizada. Às vezes, menos é mais.

TOURO
21 abr a 20 mai

Pode ser um dia muito duvidoso e estranho, ainda 
que produtivo e próspero. Ou seja, seu dia pode correr 
normalmente, mas sua mente estará dividida, sem muita 
consciência do que você deveria estar de fato fazendo. É 
importante manter o equilíbrio, mas buscar mais descanso.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Está com a mente agitada e pode querer abraçar o 
mundo, fazendo muitas coisas de uma vez. Cuidado com 
a rebeldia ou de falação, esse excesso de energia pode 
trazer desgaste para o seu físico, é importante cuidar da 
sua saúde e manter a mente aberta, mas sem ansiedades.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

Tome cuidado com as suas contradições. Pode ser um dia 
diverso e cheio de atividades, além de agitado. Se não buscar 
ter mais autocentramento, pode falar uma coisa e fazer 
outra ou começar muitas coisas e não terminar nenhuma 
delas. Existe uma briga interna ou externa acontecendo.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Pode ter um dia tranquilo e pacífico, sem nenhuma novidade 
extraordinária, mas existe evolução e certa segurança. Amigos 
e pessoas próximas podem trazer boas notícias, e isso pode te 
alegrar. Existe uma união entre as pessoas à sua volta, o que 
acaba te favorecendo. 

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje seu dia pode ter ganhos, mas é preciso ter muita 
flexibilidade e jogo de cintura. Existem mudanças em curso 
e a teimosia ou os apegos serão prejudiciais. Mantenha 
o ritmo da sua vida sem descartar novas ideias. Pode ter 
algum prejuízo ou decepção com alguma pessoa próxima.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Existe alguma vitória neste dia, bem como alguma esperança. 
Você pode ter um dia de progresso e produtividade, sendo fiel ao 
que pretende fazer, com foco e força totais. Tome cuidado com a 
falta de foco e com a tendência a ir por um caminho totalmente 
oposto, o que seria bastante negativo neste dia.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Cuidado com rivalidades e disputa. A baixa estima ou a 
dificuldade de se manter pacifico pode levar você a ter um dia 
sem harmonia. As discussões estão presentes, ainda que nada 
seja dito, existe uma energia de contrariedade. Pode ter que ser a 
pessoa a manter a diplomacia e acalma.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia traz muita coragem e ímpeto para você, que pode ser 
o portador de boas notícias. É indicado que use seu poder de 
liderança para alcançar o que pretende, compreendendo os 
outros e sendo útil, ao passo que os outros acabam também 
te auxiliando. Pode ser preciso proteger alguém.

CAPRICÔRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pede que confie na sua intuição e nas emoções que surgem, 
ainda que nem todas sejam boas. Perceba as mensagens que 
este dia traz. O dia também pode trazer finalizações e uma 
necessidade de ser mais prático e de ouvir os conselhos alheios. 
Abra-se para receber o amor e também para entregá-lo.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Pode ser um dia muito produtivo ou de muito cansaço com 
trabalho e outras tarefas. É importante manter a saúde e uma 
qualidade de vida na sua rotina. Tome cuidado com excessos. 
Existe uma necessidade de se manter autoconfiante e de 
resolver os problemas sem procrastinar ou se abater.

PEIXES
19 fev a 20 mar

Comece o 
mês com o 
pé direito 
e o Grupo 

Arruda

Reprodução
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GRACYANNE BARBOSA 
MOSTRA ANTES E DEPOIS

Reprodução

Deivid Maldonado

A agremiação será a sétima escola a desfilar na sexta-feira de carnaval

SERVIÇO:
• Dia: 05 de setembro (domingo)
• Hora: 13h
• Local: Rua Barão de São Francisco, 54 - 

Andaraí.
• Ingresso: R$ 25 (Sympla - http://www.

sympla.com.br/event__1309450). Preço 
sujeito a alteração

• Feijoada: R$ 25
• Censura livre

Gracyanne Barbosa, de 37 anos, resolveu mostrar 
no Instagram uma foto da época em que era 
mais nova. A musa fitness fez uma montagem 
para evidenciar seu “antes e depois”, mostrando 
a evolução de seu corpo. “Aprenda a evoluir 
com cada etapa do seu crescimento”, escreveu 
Gracyanne na legenda da foto, que ela postou em 
homenagem aos profissionais de Educação Física.

Os fãs fizeram elogios nos comentários. 
“Perfeita nas duas fotos”, disse uma pessoa. 
“Duas gatas! Mas muita evolução. Parabéns”, 
comentou outro seguidor. “Perfeita! Te 
admiro demais”, disse outra pessoa. 

Primeiro domingo do mês é dia 
de Arruda, no Renascença Clube. 
São 15 anos de história dedicadas 
ao samba. Então, anote: a partir das 
13 horas, deste domingo, a tradicio-
nal feijoada do Rena com o sabor do 
Malta Buffet promete. A abertura é 
com o Grupo Certidão.
• Mais informações:  

(21) 99613-6402.

Grupo 
Arruda
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SERVIÇO
Samba Demais

• Local: 
Espaço Hall 
- Av. Ayrton 

Senna, 5850.
• Abertura 

da Casa: 21h30  
(em ambos os dias)

• Data: 04 de 
setembro (sábado)

• Classificação: 18 anos

Entre os dias 03 e 05 de 
setembro, a solidariedade e 
colaboração darão o tom no 
West Shopping com a Feira 
de Flores e Plantas. A ação 
reunirá produtores indepen-
dentes do mercado de flores 
do Rio de Janeiro, estado que 
é o segundo maior produtor 
de flores do país, e apresen-
tará aos moradores de Campo 
Grande o cultivo de diferentes 
espécies, além de trazer arte-
sãos que desenvolvem vasos 
e objetos para plantas. A feira 
acontece na Praça de eventos 
1º Piso, e a entrada é gratuita.

No evento, que antecipa a 

chegada da Primavera, esta-
ção que inicia em 22/09, o 
público contará com exposi-
ção e venda de diversos tipos 
de flores, suculentas e plan-
tas ornamentais cultivadas 
no solo fluminense. Haverá, 
ainda, demonstração de mon-
tagens de buquês e ramalhetes.

A Feira de Flores e Plan-
tas pretende alavancar este 
setor, que na pandemia fez 
com que a agricultura familiar 
tivesse grande impacto finan-
ceiro, principalmente com a 
queda na venda de flores de 
corte, muitas delas utilizadas 
em eventos, prejudicados pela 

crise sanitária.
A gerente de Marketing do 

West Shopping, Andreia Pon-
tes, ao tomar conhecimento 
desta iniciativa da SECEC/ 
RJ, resolveu somar forças e 
levar os produtores ao West 
Shopping. “Para nós, a Feira 
de Flores e Plantas é mais que 
uma ação socioambiental, é 
uma forma de colaborarmos 
com os negócios regionais. 
Agradecemos a Secretaria do 
Estado de Cultura e Econo-
mia Criativa por podermos 
agregar a este projeto. Espera-
mos que nosso público possa 
aproveitar esta iniciativa com 

a gente, colorindo sua vida 
com flores e alegria”, conta 
a executiva.

Nesta edição, além de pro-
dutores da região da Zona 
Oeste, entre eles uma artesã 
de Realengo, que cria objetos 
de macramê para compor os 
vasos, participam também pro-
dutores dos bairros de Campo 
Grande, Sulacap, e das cida-
des de Nova Friburgo e Duque 
de Caxias.
• O West Shopping fica na 

Estrada do Mendanha, 
555, Campo Grande 
- Rio de Janeiro/ RJ. 
Tel.: (21) 3514-1040.
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O projeto Samba Demais acontece neste sábado, 04 de setembro, no 
Espaço Hall, um dos principais locais de realização de eventos do Rio 
de Janeiro. A casa de espetáculos recebe Raça Negra e Xande de Pilares, 
a partir das 21h30. Os ingressos podem ser comprados no site https://
www.ingressorapido.com.br.

Seguindo todas as diretrizes da Organização Mundial de Saúde 
(OMS), e em alinhamento aos órgãos competentes no Rio de 
Janeiro, o Espaço Hall está preparado para receber o público 
para shows indoor. Todo o ambiente será totalmente higieni-
zado antes e após cada evento e a rotina de limpeza durante 
a programação será intensa e frequente, com profissionais 
especializados. Haverá totens com álcool em gel espalhados 
por todo o espaço, placas com orientações sobre as medi-
das de prevenção e aferição de temperatura do público 
e de toda a equipe envolvida nas produções e realiza-
ção dos eventos. O uso de máscaras será obrigatório.

Ação pretende fomentar setor impactado pela pandemia

COPACABANA GANHA PAINEL COM  
CONTAGEM REGRESSIVA PARA O ROCK IN RIO

A Praia de Copacabana 
ganhou um relógio que mar-
cará a contagem regressiva de 
365 dias para o Rock in Rio de 
2022. O painel foi inaugurado 
pelo prefeito Eduardo Paes, ao 
lado do empresário Roberto 
Medina. O festival está pre-
visto para ter início no dia 2 
de setembro de 2022.

“Ano que vem, vamos ter 
um feriado no dia 2 de setem-
bro. Vai ser o dia do reen-
contro, o dia em que o Rio 
vai comemorar em nome do 
mundo. Vamos celebrar na 
mais linda de todas as cida-
des a volta à vida como ela é, 
ao vivo e a cores“, declarou o 
prefeito.

Roberto Medina, presi-

dente do Rock in Rio, afir-
mou que o evento vai resga-
tar a esperança:

“Em 2022, o Rock in Rio 
vai resgatar o sentimento de 
esperança, de reencontro e 
de paz para dentro da atmos-
fera única da mágica Cidade 
do Rock. Nós e nossos fãs 
nunca esperamos tanto por 
uma edição do festival como 
a do ano que vem. Sabemos 
que a ansiedade é grande e 
o relógio emblemático, com 
a contagem regressiva, car-
rega um símbolo enorme que 
ao longo desses 365 dias vai 
lembrar a todos que logo esta-
remos juntos novamente em 
dias de muita festa, animação 
e diversão”.

O festival está marcado 
para os dias 2, 3, 4, 8, 
9, 10 e 11 de setembro 
de 2022 na Cidade do 
Rock, na Zona Oeste 
do Rio. Medina afirmou 
que todas as bandas 
já estão contratadas.

West Shopping reúne produtores 
independentes em feira de flores

Na última quinta-feira 
(02/09), o incêndio que des-
truiu o Museu Nacional com-
pletou três anos. As obras de 
recuperação estão em anda-
mento e tem até uma data pre-
vista para que o público volte a 
visitar o museu: 7 de setembro 
de 2022. No entanto, ainda 
não será uma reabertura total 
da instituição. Os visitantes 
terão acesso apenas ao Jar-
dim das Princesas.

Também na quinta, a Uni-
versidade Federal do Rio de 
Janeiro (UFRJ), responsável 
pela instituição, lançou uma 
campanha pedindo doações 
para o novo acervo.

“A parte mais histórica do 
palácio, que nós vamos recons-
truir, recompor e restaurar, era 
uma área fechada – o público 
não visitava esse jardim. E é 
isso que nós queremos – jun-
tamente com o jardim fron-

tal, reabrir para 2022“, afir-
mou Alexander Kellner, dire-
tor do museu.

Oitenta por cento dos itens 
do museu foram consumidos 
pelo fogo. O trabalho de res-
gate durou 500 dias e recu-
perou mais de duas mil peças 
de várias coleções, entre elas 
a egípcia. Nesta coleção em 
específico, foram mais 300 
peças restauradas. Os pes-
quisadores também encon-
traram ossos de um dinos-
sauro e todos os fragmentos 
que formam o crânio de Luzia, 
o fóssil mais antigo da Amé-
rica do Sul.

Além disso, a instituição já 
recebeu muitas doações para 
o novo acervo. Por exemplo, 
da Áustria, virão peças feitas 
por indígenas brasileiros, reco-
lhidas na Amazônia há mais 
de 100 anos por naturalistas 
europeus.

Público poderá voltar a 
visitar Museu Nacional 
em setembro de 2022

No entanto, ainda não será uma reabertura total da instituição

Reprodução

Samba 
Demais 

acontece 
neste 

sábado 
na Barra 
da Tijuca

Evento será realizado 
no Espaço Hall
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Bolsonaro veta suspensão da 
prova de vida do INSS para 
aposentados e pensionistas

O botijão de gás deve 
ficar, em uma média nacio-
nal, 7% mais caro já em setem-
bro. A alta pode chegar no 
bolso do consumidor ainda 
nesta semana ou até o dia 10, 
segundo a Associação Brasi-
leira de Entidades de Classe 
das Revendas de Gás LP 
(Abragas). O aumento será 
por conta de reajustes salariais 
e reposição de perdas nos seto-
res de distribuição e revenda.

“Esse aumento ocorre 
todos os anos no mês de setem-
bro, que é data-base para o rea-
juste dos funcionários de dis-
tribuidoras e de revendedoras. 
Então as distribuidoras nos 
repassam no preço do produto 
o dissídio e temos que ainda 
aplicar o nosso. Além disso, 
durante todo o ano segura-
mos aumentos de custos ope-
racionais, como de energia, 
água, manutenção de veículos, 
e outros, por conta da compe-
titividade. Então em setembro 
isso é repassado também.”, 
explica José Luiz Rocha, pre-
sidente da associação.

De acordo com ele, na ver-
dade, as categorias e empre-

sas ainda estão em negocia-
ção sobre os dissídios. Mas 
como quando o reajuste for 
decidido, será retroativo a 
setembro, os preços aplicados 
por distribuidoras já começa-
ram a subir.

Bolso do brasileiro: botijão de gás 
fica 7% mais caro já em setembro

Burger King inaugura 
mais uma loja no Rio e 

oferece 160 oportunidades 
de emprego

O procedimento de prova de vida estava suspenso desde março do ano passado 

x

Currículo deve ser enviado pelo whatsapp da empresa

O Burger King inaugurou 
no começo de agosto mais 
uma unidade na cidade do 
Rio de Janeiro. Com isso, 
oferece 160 oportunidades 
de emprego, sendo 130 vagas 
para atendente de restau-
rante e 30 líder de restau-
rante. A nova loja está situ-
ada na Estrada dos Bandei-
rantes, 3300, Jacarepaguá, 
na Zona Oeste do Rio.

A empresa informa que já 
foram contratados 33 novos 
funcionários entre atenden-
tes, coordenadores e geren-
tes de restaurante.

A BK Brasil, máster fran-
queada das marcas Burger 
King e Popeyes no país, atu-
almente emprega 1281 cola-
boradores no estado. São 57 
lojas na cidade do Rio de 
Janeiro e 98 em todo estado. 
Segundo uma pesquisa da 
Kantar - Traking, o Rio de 
Janeiro é uma das cidades 

em que o Burger King tem 
maior preferência dos con-
sumidores. 

Essa nova unidade pos-
sui um sistema de águas cin-
zas e reservatório indepen-
dente para armazenamento 
de água de chuva, que é reu-
tilizada nos banheiros e na 
irrigação.

O vice-presidente de 
Desenvolvimento da BK 
Brasil ressaltou que além da 
venda de seus produtos, a 
intenção da expansão é, tam-
bém, movimentar a economia 
e trazer novas oportunida-
des de geração de empregos.

As oportunidades contam 
com os seguintes benefícios: 
convênio médico, seguro de 
vida, gympass, transporte, 
alimentação e trilha de car-
reira. Os currículos podem 
ser cadastrados pelo What-
sApp, por meio do número 
(11) 94317 6360.

O aumento será 
por conta de 

reajustes salariais 
e reposição de 

perdas nos setores 
de distribuição 

e revenda

Esse aumento ocorre 
todos os anos no mês de 
setembro, que é data-
base para o reajuste 
dos funcionários de 
distribuidoras e de 
revendedoras. Então 
as distribuidoras nos 
repassam no preço 
do produto o dissídio 
e temos que ainda 
aplicar o nosso.
JOSÉ LUIZ ROCHA, PRESIDENTE  
DA ASSOCIAÇÃO.

“E o estoque de GLP é um 
estoque baixo: gira em qua-
tro dias. Daí que os aumen-
tos chegam rapidamente para 
o consumidor”, diz.

No município do Rio, o 
botijão de 13 kg está sendo 

vendido em média por R$ 87, 
segundo a Agência Nacional 
de Petróleo (ANP). No estado 
do Rio, o maior preço médio do 
botijão é praticado em Nova 
Friburgo (R$ 102,22). Na 
Região Metropolitana, Nova 

Iguaçu (R$ 85,31), Duque de 
Caxias (R$ 81,66) e São João 
de Meriti (R$ 84,17) têm pre-
ços menores do que o da capi-
tal. Niterói (R$ 77,85) e São 
Gonçalo (R$ 84,75) também 
ficam atrás.

Agentes de 
segurança 
pública 

podem ganhar 
adicionar por 
formação

O presidente Jair Bolso-
naro sancionou a lei, apro-
vada pelo Congresso, que 
dispõe sobre medidas alter-
nativas para os beneficiá-
rios da Previdência Social 
durante o estado de calami-
dade pública, e vetou a sus-
pensão até 31 de dezembro 
deste ano a obrigatoriedade 
de prova de vida para apo-
sentados e pensionistas do 
Instituto Nacional de Seguro 
Social (INSS).

O procedimento de 
prova de vida estava sus-
penso desde março do ano 
passado, para não expor o 
segurado ao risco do contá-
gio por Covid-19, mas vol-
tou a ser exigido em junho 

deste ano.A prova de vida 
deve ser feita anualmente 
nos bancos onde o segurado 
recebe o pagamento ou nas 
agências do INSS.

A sanção com o veto foi 
publicada na edição desta 
sexta-feira (dia 3) do Diário 

Oficial da União (DOU). O 
texto foi aprovado em agosto 
pelo Congresso.

A lei sancionada pelo pre-
sidente traz alternativas para 
a prova de vida. De acordo 
com o texto, os bancos deve-
rão usar sistemas de biome-
tria para realizar a prova de 
vida dos segurados.

Além disso, os bancos 
também deverão dar prefe-
rência máxima de atendi-
mento para os beneficiários 
com mais de 80 anos ou com 
dificuldades de locomoção. A 
prova de vida pode ser reali-
zada por representante legal 
ou por procurador do benefi-
ciário, mas ele deve ser legal-
mente cadastrado no INSS.

Agentes de segurança 
pública do Estado do Rio de 
Janeiro que tenham nível téc-
nico, ensino superior ou pós-
-graduação poderão ganhar 
um adicional pela formação. 
Na última quarta-feira (1 
de setembro), a Assembleia 
Legislativa (Alerj) aprovou 
o projeto de lei 4099/2021, 
do deputado Filippe Pou-
bel (PSL), que autoriza o 
governo estadual a instituir 
um programa para efetuar o 
pagamento aos servidores. O 
texto, agora, segue para san-
ção ou veto do governador 
Cláudio Castro.

Com o benefício para pro-
fissionais que investiram em 
estudos acadêmicos exceden-
tes ao requisito de ingresso 
para suas carreiras, a ideia é 
fazer desses servidores uma 
referência dentro das corpo-
rações, para estimular outros 
membros do efetivo ao apri-
moramento pessoal.

O projeto de lei aprovado 
estabelece que a implemen-
tação do programa de adi-
cional universitário ou téc-
nico profissional vai depen-
der da realização de estudo 
de impacto orçamentário e 
financeiro. Caso a norma seja 
sancionada, os pagamentos 
serão feitos de forma retro-
ativa, para compensar todos 
os agentes, incluindo inati-
vos e veteranos, que preen-
cham os critérios. Caberá ao 
Poder Executivo regulamen-
tar a lei.

A prova de vida deve 
ser feita anualmente 
nos bancos onde o 
segurado recebe o 
pagamento ou nas 
agências do INSS
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O ex-presidente da CBF 
Marco Polo del Nero teve 
o seu recurso acolhido em 
parte pelo Tribunal Arbitral 
do Esporte. Em decisão defi-
nida na quarta-feira, o diri-
gente teve a pena reduzida 
para 20 anos de suspensão.

Em 2018, a Fifa baniu Del 
Nero do futebol de forma vita-
lícia por violar os artigos 21 
(suborno e corrupção), 20 (ofe-

recer ou aceitar presentes ou 
outros benefícios), 19 (confli-
tos de interesse), 15 (lealdade) 
e 13 (regras gerais de conduta) 
do Código de Ética da entidade.

Ele já estava suspenso pre-
ventivamente desde dezem-
bro de 2017, data de início 
da pena. Assim, com a nova 
decisão, ele poderia voltar ao 
futebol em dezembro de 2037, 
quando terá 96 anos.

As brasileiras tentaram, 
mas viram o sonho da iné-
dita final das Paralimpíadas 
parar no forte bloqueio das 
americanas. Nesta sexta-
-feira, o Brasil perdeu dos 
Estados Unidos por 3 sets 
a 0 na semifinal do vôlei 
sentado feminino - parciais 

de 25/19, 25/11 e 25/23. 
Bronze na Rio 2016, as 
brasileiras ainda vão ter a 
chance de repetir o resul-
tado nos Jogos Paralímpi-
cos de Tóquio, no sábado, 
às 4h30 (de Brasília).

Atuais campeãs paralím-
picas e vice-campeãs mun-

diais, as americanas nova-
mente foram a barreira no 
caminho do Brasil, que 
estava invicto em Tóquio. 
As rivais continentais foram 
algozes das brasileiras tam-
bém na semifinal da Rio 
2016 e na final dos Jogos 
Parapan-Americanos.

Foram 14 bloqueios ame-
ricanos que fizeram a dife-
rença, além dos ataques 
potentes de Heather Erick-
son e Jillian Williams, maio-
res pontuadoras do jogo com 
nove acertos cada. Nathalie 
Silva foi a maior pontuadora 
do Brasil, com seis acertos.

Marco Polo del Nero tem 
pena reduzida para 20 
anos de suspensão por 
corrupção no futebol

Reprodução

Brasil perde dos EUA e vai disputar o bronze  
no vôlei sentado feminino das Paralimpíadas

Fluminense lança livro que  
conta a história da base em Xerém

 Divulgação

De Thiago Silva, Fabi-
nho e Marcelo a Martinelli, 
André, Arthur e tantos outros, 
a fábrica de Xerém já revelou 
incontáveis talentos ao Flu-
minense e ao futebol mundial. 
É lá que nascem craques do 
futuro, onde crianças se tor-
nam cidadãos e promessas, 
realidades. São tantas histó-
rias que o clube resolveu jun-
tar tudo em um livro, lançado 
oficialmente na última quinta-
-feira (02/09), em evento rea-
lizado no Hotel Nacional, em 
São Conrado, na Zona Sul do 
Rio de Janeiro. A obra, intitu-
lada “Xerém – Guerreiros nas-
cem aqui”, já está disponível 
para compra exclusivamente 
nas lojas oficiais do Tricolor.

Assinado por Dhaniel 
Cohen e Carlos Santoro, o livro 
apresenta e conta histórias das 
categorias de base do Flumi-
nense, desde o seu início, na 

década de 1980, até se tornar 
uma fábrica de craques reco-
nhecidos em todo o mundo. 
Dhaniel Cohen recebeu convi-
dados, entre jogadores, mem-
bros da diretoria, funcionários 
do clube, além de patrocinado-
res e amigos para uma sessão 
de autógrafos.

Com cerca de 500 imagens 
exclusivas e, parte delas, iné-
ditas, a obra é desenvolvida 
em 180 páginas, com formato 
quadrado (30x30). Além de ser 
o primeiro livro oficial de um 
clube voltado exclusivamente 
para as divisões de base, o 
material apresenta texto bilín-
gue, em português e inglês. 
Para Dhaniel Cohen, esta é 
mais uma oportunidade para 
apresentar o trabalho que é 
feito na maior fábrica de talen-
tos do futebol brasileiro

“Acho que é um livro muito 
especial, porque ele não narra 

apenas o passado do Flumi-
nense, como todos os livros 
feitos até hoje narram natu-
ralmente. Este traz o presente 
do clube e o futuro. O desa-
fio deste projeto foi esse, um 

livro que não se prende ao pas-
sado. Eu tive muito em Xerém 
ao longo de praticamente um 
ano, conheci todos os profis-
sionais e hoje tenho ótima rela-
ção com todos eles. Acho que 
esse livro abre as portas para 
conhecerem o que é Xerém 
hoje. Mas também resgata o 
que foi Xerém desde o início 
dos anos 80. Estamos cele-
brando 40 anos de Xerém e, 
desde então, houve uma evolu-
ção muito grande daquilo que 
foi plantado lá atrás. Tudo foi 
crescendo e hoje é uma reali-
dade, uma fábrica de talentos”.

Quem marcou presença no 
lançamento foi Marcão, que, 
como técnico do time profissio-
nal, faz questão de abrir espaço 
no elenco para os jovens talen-
tos revelados na base do Flu-
minense em Xerém.

“Dá um orgulho muito 
grande, uma satisfação enorme 

abrir essas páginas e ver gran-
des valores. Muitos com quem 
eu tive a oportunidade de tra-
balhar, de jogar junto e agora 
como membro da comissão. 
Xerém é isso, virou história. É 
uma fábrica de grandes valores. 
O Dhaniel, sempre com muita 
elegância e sabedoria, conse-
guiu colocar tudo isso dentro 
do livro. Parabéns a ele por mais 
essa conquista. Estou muito 
orgulhoso de ser amigo dele. 
Daqui a pouco ele vai ter que 
escrever outro livro, com novas 
páginas. Porque Xerém é isso. 
O Fluminense encontrou uma 
maneira muito boa de revelar 
seus jogadores. A gente tem 
que enaltecer o trabalho que é 
feito em Xerém, e o presidente 
intensificou isso. No profissio-
nal, a gente tem a total con-
fiança de receber esses meni-
nos, pois sabemos que todas 
as categorias estão recebendo 

muita atenção e cuidado. Eles 
chegam cada vez mais prepara-
dos”, disse o treinador tricolor.

O lançamento foi realizado 
apenas com a presença de con-
vidados e com diversas res-
trições, respeitando todos os 
protocolos sanitários exigidos 
pelas autoridades de saúde. 
Quem abriu as portas para o 
evento foi o Hotel Nacional, 
patrocinador do Fluminense 
e um dos principais incenti-
vadores da obra.

Em algumas de suas pági-
nas, o livro mostra um pouco 
da ainda curta trajetória do 
futebol feminino do Flu-
minense, que também tem 
Xerém como base. A treina-
dora da equipe principal tri-
color, Thaissan Passos, mar-
cou presença no evento e falou 
sobre a importância cada vez 
maior que a modalidade vem 
recebendo do clube.

Obra, intitulada “Xerém – Guerreiros nascem aqui”, já está disponível para compra

Dá um orgulho muito 
grande, uma satisfação 
enorme abrir essas 
páginas e ver grandes 
valores. Muitos com quem 
eu tive a oportunidade 
de trabalhar, de jogar 
junto e agora como 
membro da comissão.

MARCÃO, TÉCNICO DO TIME PROFISSIONAL

Ele já estava suspenso preventivamente desde dezembro de 2017

Brasil perde na semifinal

Reprodução

Reprodução
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Daniel Dias ganha 
homenagem em 
coleção da Casa 
da Moeda depois 
de aposentadoria

As relíquias cunhadas pela Casa 
da Moeda estão disponíveisRodrigo Tostes com o presidente Rodolfo Landim

Em reunião realizada na 
noite da última quinta-feira, 
o projeto de internacionali-
zação da marca do Flamengo 
na Europa foi apresentado e 
teve uma ótima receptividade 
(inclusive com opositores), com 
direito a aplausos. Agora, o pró-
ximo passo é assinar com um 
banco, captar investidores e pre-
parar a documentação para colo-
car o nome do clube em Por-
tugal.

O banco que o Flamengo 
tem conversas avançadas é o 
BTG Pactual. Depois, de acordo 
com investidores que já tiveram 
contato com o clube, a ideia é 
levantar 50 milhões de euros 
(cerca de R$ 307 milhões).

O responsável por comandar 
o projeto é o vice-presidente de 

Finanças Rodrigo Tostes, que 
destacou a importância de con-
seguir o investimento de empre-
sas para haja sucesso.

“Ficamos muito satisfeitos 
com a receptividade do Con-
selho de Administração sobre 
o conceito do projeto. Foi unâ-
nime que é um caminho ótimo 
para o Flamengo. Agora nosso 
foco é contratar um banco e cap-
tar investidores. Sem os investi-
dores, não podemos dar o pró-
ximo passo”, disse Tostes.

O Flamengo conversou com 
cinco equipes, mas é com o Ton-
dela que tudo está mais encami-
nhado. Antes de o contrato ser 
assinado, a expectativa é que 
cumpra mais ritos dentro do 
clube para que o estatuto não 
seja ferido.

Recém-aposentado, o ícone 
paralímpico Daniel Dias vai 
receber uma homenagem e, 
após conquistar 27 medalhas 
em quatro edições do megae-
vento, torna-se ele próprio uma. 
O paulista de 33 anos será prota-
gonista da quinta série de meda-
lhas da coleção “Grandes Ído-
los do Esporte”, que é produzida 
pela Casa da Moeda brasileira 
e pela Memorabília do Esporte.

A imagem do recordista 
nacional de pódios em Para-
limpíadas é estampada em 
medalhas, a exemplo do que já 
ocorreu com heróis olímpicos 
como Jackie Silva, Sandra Pires, 
Robert Scheidt, Rodrigo Pessoa 
e a multicampeã do tênis Maria 
Esther Bueno.

As relíquias cunhadas pela 
Casa da Moeda são disponí-
veis em prata, bronze dourado, 
bronze e cuproníquel e estão à 
venda - podem ser obtidas no 
www.clubedamedalha.com.br.

Projeto do Flamengo na Europa é 
apresentado e tem boa avaliação no 

Conselho de Administração

Jogador, de 30 anos, 
teve novo contrato 
registrado no BID

Após ser comprado pelo Botafogo, o atacante Chay 

viveu alguns momentos de incerteza sobre a sua partici-

pação no duelo deste sábado contra o Remo, pela Série 

B. Porém, o Glorioso conseguiu regularizar a situação 

e o atacante poderá entrar em campo no duelo válido 

pela 22ª rodada da competição.

O meia-atacante, de 30 anos, teve 50% dos seus direi-

tos adquiridos pelo Glorioso, após operação envolvendo 

a Portuguesa. Chay, que é artilheiro do Botafogo na Série 

B com oito gols, assinou contrato até o fim de 2024.

Contra o Remo, o Glorioso tentará se manter em 

bom momento na competição. Atualmente em quarto 

lugar, a equipe de General Severiano vai em busca de 

mais uma vitória para se consolidar no G-4 e se apro-

ximar mais do líder da competição, Coritiba.

Botafogo regulariza 
Chay para confronto 
contra o Remo 
pela Série B


